

ambas tomas de posesión están presentes todas las autoridades provinciales excepto el obispo que delega en el vicario Trifón Beltrán, natural de Sotos. Y esta ausencia tampoco es azarosa.

Los méritos con los que arropa su llegada tienen que ver con su militancia falangista, en la vieja Guardia de Barcelona. Había nacido en 1909. De familia trabajadora, su padre era viajante de comercio, con otro hermano de nombre Ramón, licenciado en Derecho con notas destacadas, se afilia a Falange en 1935 tras la conferencia de José Antonio el 3 de mayo en la sede de la calle Rosich. Bajo el aval y la amistad de Luis de Santamarina, uno de los fundadores de la Falange catalana, sobrelleva la guerra pasándose al bando nacional y estando adscrito al cuerpo jurídico. Terminada la contienda regresa a Barcelona. Allí retomaría su filiación falangista al tiempo que monta su bufete de abogado. Dentro de Falange oficia como jefe provincial del Sindicato de la Piel. Asimismo es elegido vocal en el Colegio de Abogados (en junio de 1939). Colabora también ahora en revistas literarias y profesionales. Dirige la Revista Jurídica Catalana, incluso desde Cuenca, y la colección de la editorial Miracle de Clásicos Políticos Españoles, donde prepara las ediciones del Marco Bruto (de Quevedo, uno de los libros del gusto de José Antonio) y de Gracián Los tratados políticos. Se casaría con Angelines Campabadal Martí, de cuyo matrimonio nacerían dos hijas, Angelina y M^a Teresa. Su cuñado fue Ramón Campabadal Martí, quien durante un tiempo perteneció a la primera plantilla del Barcelona con la que ganó la primera liga española en 1929.



Algunas notas recogidas en la prensa de Barcelona, lo cual resulta indicativo de su destacada importancia y compromiso en la posguerra desde su doble labor como político de Falange y como abogado nos lo sitúan el 29 de enero de 1941 dando una conferencia en el salón de actos de la Jefatura Provincial de Movimiento, con asistencia del gobernador Correa Véglisson bajo el tema: "Historia y evolución de la doctrina falangista". El 7 de julio de 1942 en Sabadell disertando sobre



Des notas gráficas de la toma de posesión del nuevo Gobernador Civil de la Provincia. Arriba, el señor Juliá en su salutación a Cuenca y autoridades. Abajo, el Excmo. señor Gobernador con las primeras autoridades que asistieron al acto.— (Fotos Pérez Hijo).

Quevedo y Marco Bruto y la Política de Dios, con concurrencia general de las autoridades del momento. Destacado asimismo será el hecho del homenaje que sus compañeros Viajantes de Comercio le tributan al padre de Juliá el 23 de junio de 1946 al tiempo de su jubilación tras 38 años en activo. Mateo Juliá Vilardell era el secretario de la entidad. Y una última nota nos lo sitúa el 4 de julio de 1947, antevíspera del referéndum del Fuero de los españoles, presidiendo la mesa electoral del distrito 7 de Barcelona.

Tras su nombramiento (por el ministro de la Gobernación, Blas Pérez González (el mismo que firmaría siete años y medio después su cese, y antiguo decano de la Facultad de Derecho de Barcelona) y llegada a Cuenca en 1948 Juliá traería consigo a su familia, su esposa y sus dos hijas (a mediados de octubre). Había sido por la intercesión de Santa Marina, Consejero Nacional del Movimiento por Barcelona, y que viajaría en diversas ocasiones a Cuenca invitado por Juliá, como éste conseguiría el cargo de Gobernador.

El apoyo inicial en el día a día, dentro de la delegación de Gobierno Civil quien organiza todo es el secretario general Aniano González. De quien me recrean su imagen como persona mayor de mal genio. Parece que con el tiempo hubo que amputarle una pierna, posiblemente a finales de 1951 cuando según se precisa hubo de superar una seria operación realizada en Madrid. Momento este que coincidió con la recuperación de un il-